

Absender:

**Schramm, Ingo/FDP im Stadtbezirksrat
120**

22-19358

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ist die Tempo 50 Beschilderung bei der Ringquerung notwendig?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.08.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

07.09.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

An der Kreuzung Kastanienallee/Altewiekring ist auf der Kastanienallee jeweils bei der Überfahrt des Ringes Tempo 50 ausgeschildert. Auf der anderen Seite des Ringes bei der Wiedereinfahrt in die Kastanienallee ist jeweils Tempo 30.

Die Überfahrt mit einer Beschleunigung auf Tempo 50 und das Wiederabbremsen auf 30 scheint kaum realistisch und sinnvoll. Beim Abbiegen auf den Ring ist das Tempolimit der Kastanienallee auch nicht mehr gültig.

1. Welchen Zweck erfüllen die Tempo 50 Schilder auf der Kastanienallee?
2. Wenn diese Schilder keine Funktion haben sollten, werden diese entfernt und wann?

Gez. Ingo Schramm

Anlagen:

keine